



Madame la première adjointe, Madame et Messieurs les adjoints, Mesdames et Messieurs les Conseillers Municipaux, Monsieur le Directeur Général des Services, Mesdames et Messieurs,

C'est avec beaucoup de plaisir que je m'adresse à vous ce soir, pour cette cérémonie des vœux dont le traditionalisme n'enlève rien à sa sincérité. Ce moment, est avant tout l'occasion de vous remercier, de vous témoigner notre reconnaissance tout en partageant avec vous un moment de convivialité.

Le discours de Monsieur le Directeur Général des Services a été remarquablement exhaustif et je ne reviendrai pas sur les points qu'il a évoqués, avec beaucoup de clarté, sur le plan professionnel. Ils relèvent de sa compétence et mettent en avant sa parfaite connaissance des services dont il a la charge. Étant lui-même un agent de la Commune il me revient de saluer son engagement et son investissement au service de notre village et de l'intérêt général.

Cet intérêt général, ce sens du service public font vivre notre collectivité. Votre travail, votre implication, votre présence quotidienne, votre dévouement sont souvent méconnus. Ils sont pourtant essentiels et ne devraient jamais faire l'objet de remarques inutiles qui relèvent plus de l'imaginaire que de la réalité.

Vous remplissez les missions qui vous sont confiées en faisant preuve de la volonté qui convient à celles et à ceux qui sont conscients de leur rôle. Celui-ci va d'ailleurs au-delà des tâches accomplies puisqu'avoir le sens du service public c'est aussi être attentif à l'autre, c'est faire preuve d'humanité quel que soit le contexte.

Quoi qu'il arrive, vous êtes là, nous pouvons compter sur vous, les administrés peuvent compter sur vous et cela quelquefois au détriment de votre vie personnelle ou de votre fatigue. Je pourrais citer plusieurs exemples.

Qui voit en vous des femmes et des hommes avant d'être des agents communaux. Il ne faut pas oublier cette réalité qui ne peut pas être occultée au prétexte qu'elle constitue votre activité professionnelle.

Notre devoir est de ne jamais l'oublier et de le rappeler.

Que le bien-être au travail soit une priorité pour cette nouvelle année et que la reconnaissance légitime que nous vous devons soit plus souvent exprimée afin que le travail que vous effectuez favorise votre épanouissement.

Empruntons ensemble, sans pessimisme et sans optimisme débordant mais avec énergie, dynamisme et espoir, le chemin qui conduira à la réussite malgré les obstacles que nous franchirons avec vous, sans vaciller.

Grâce à vous, nous ferons face aux imprévus.

Soyez fiers du travail que vous accomplissez chaque jour comme nous sommes fiers d'être à vos côtés en toutes circonstances, pour vous soutenir et vous accompagner.

Vous ne serez jamais seuls. Nous croyons en vous et les administrés, qui préfèrent le silence, ce sont les plus nombreux, savent ce que vous faites pour eux et notre village.

Il y a de la dignité à rendre service aux autres même s'il s'agit là de votre profession, et c'est ce que vous faites chaque jour, en donnant ainsi du sens à vos actions contre vents et marées, avec conscience. Cela suppose de l'exigence mais vous savez, et tous les agents le savent, que cette exigence est d'abord de votre fait, elle vous nourrit et ne se compromet pas avec de vaines interprétations.

Que personne ne se détourne de la voie que nous avons tracée ensemble, c'est celle du succès. Elle est parsemée de loyauté, de respect et de solidarité.

Je vous adresse mes remerciements et vous encourage à garder le cap pour atteindre nos objectifs. Sans vous, nous n'y parviendrions pas. Je compte sur chacune et chacun d'entre - vous pour nous aider, avec détermination, à y accéder. Le bien-être de nos administrés, en dépend. C'est notre responsabilité, c'est notre devoir, c'est notre mission.

Je souhaite, à chacune et chacun d'entre vous, une très belle année 2025 et vous remercie de votre attention.